

Techados o al aire libre, estadios del Clásico destacan por su majestuosidad



El Tokio Dome, de Japón

El estadio techado más grande del mundo, el Tokio Dome, ha sido el único que ha acogido partidos en las cuatro ediciones del Clásico Mundial.

Considerado uno de los íconos de la impresionante capital japonesa, el Tokio Dome sirve esta vez de sede al grupo B, que arranca este martes con el partido entre Cuba y el anfitrión Japón. Completan la llave Australia y China.

Con capacidad para 55 000 personas, el fastuoso estadio está cubierto por una estructura flexible con forma de huevo, por lo que en un principio fue bautizado como “El Gran Huevo”.

El terreno es de hierba sintética y mide 328 pies por las líneas y 400 por el centro.

Construido en 1988, es la sede de los Gigantes de Yomiuri de la Liga Japonesa de béisbol. También acoge juegos de baloncesto, fútbol americano, lucha y boxeo, y servido de escenario a conciertos

musicales de varios "monstruos" como Michael Jackson, Paul McCartney y Madonna.

El Tokio Dome forma parte de un complejo conocido como la Ciudad Tokio Dome, que incluye además un hotel de 43 pisos, un parque de atracciones, con una montaña rusa de impresionante bajada y una torre de caída libre de 80 metros de altura, además de un centro comercial, una bolera, casas de apuestas de caballos y el complejo La Qua, con piscinas de aguas termales, servicios de belleza y saunas.

Rodeado de este bello entorno debuta este martes el equipo de Cuba en el Clásico Mundial de Béisbol, cuando enfrente al anfitrión Japón en partido del grupo clasificatorio B.

...

Gocheok Sky Dome, de Corea del Sur

El estadio más moderno de Corea del Sur, el Gocheok Sky Dome, de Seúl, es la sede al grupo A del Clásico Mundial.

Completamente techado, fue inaugurado en 2015 con capacidad para 18.000 personas y el terreno mide por las líneas 325 pies y 400 por el jardín central.

Entre sus instalaciones tiene una piscina deportiva y se utiliza también para conciertos musicales.

En este estadio se enfrentan en la primera fase del Clásico las novenas de Corea, Holanda, Taipei de China e Israel.

En el primer choque del torneo, Israel dio la sorpresa al batir a Corea del Sur, en un abarrotado Gocheok Sky Dome.

...

Marlins Park, de Miami

El Marlins Park, ubicado en Miami, es la sede del grupo C del Clásico Mundial, integrado por Canadá, República Dominicana, Colombia y Estados Unidos.

Con capacidad para 37 mil personas se inauguró en 2012 en el espacio dejado por el demolido Orange Bowl.

Cuenta con un techo retractable de tres paneles, una pizarra de video de alta definición y el terreno es de césped natural.

Sus dimensiones por el jardín central fueron modificadas de 418 pies a 407 y por las bandas mide 340 (izquierda) y 335 (derecha). Es la sede de los Marlins en las Grandes Ligas y fue subsede del clásico de 2013.

...

Petco Park, San Diego

Uno de los estadios más espectaculares de Estados Unidos, el Petco Park de San Diego, California, es sede de la segunda ronda del Clásico Mundial.

Al aire libre y aledaño a la Bahía de San Diego, tiene capacidad para alrededor de 43 mil personas y es la casa de los Padres de San Diego en las Grandes Ligas.

Inaugurado en 2004, recrea una excelente panorámica de la ciudad de San Diego y su arquitectura celebra el mar y la belleza natural, y combina los colores azul, arena y blanco.

Sus dimensiones son irregulares, la menor es de 322 pies y la mayor de 402, y cuenta con una pantalla gigante Led, que ofrece repeticiones instantáneas, incluso a la luz del sol.

Desde 2007, una estatua del ícono de los Padres, Tony Gwynn, prestigia el Petco Park, en el que Cuba y Japón disputaron la final del primer Clásico Mundial en 2006.

...

Estadio Panamericano de Guadalajara

El estadio Panamericano de Jalisco, Guadalajara, es sede del grupo D del Clásico Mundial.

Con capacidad para 13 mil espectadores, al aire libre y de superficie sintética, fue inaugurado en 2011 y sirvió de sede al atletismo de los Panamericanos de Guadalajara.

Fue remodelado y ampliado en 2014 y sus dimensiones favorecen a los lanzadores, ya que mide 335 pies por las líneas y 415 por el jardín central, lo que lo convierten en uno de los mayores estadios de México.

El diamante y parte de la tribuna son desmontables, ya que se jugará béisbol de octubre a enero y el resto del año será utilizado para el atletismo.

En el estadio de los Charros de Jalisco, equipo de la Liga Mexicana de Pacífico, disputan la primera ronda las novenas de Venezuela, Puerto Rico, Italia y el anfitrión México.

..

Dodgers Stadium, de Los Angeles

El estadio de mayor capacidad en Estados Unidos, el Dodgers Stadium, de Los Angeles, acogerá la semifinal y final del Clásico Mundial.

Con aforo para 56.000 espectadores es uno de los estadios más longevos de las Grandes Ligas, solo superado por el Fenway Park de Boston, construido en 1911, y el Wrigley Field de Chicago, terminado en 1914.

De césped natural e inaugurado en 1962 sirve de sede a los Dodgers y mide 330 pies por las bandas y 400 por el jardín central.

Tiene puestos de parqueo para 16.000 automóviles en 21 lotes de estacionamiento contiguos a la misma altura de los 6 diferentes niveles de asientos

Fue subsede del Clásico en 2009 y ha acogido varias Series Mundiales y el béisbol olímpico en Los Angeles 84.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123481-techados-o-al-aire-libre-estadios-del-clasico-destacan-por-su-majestuosidad>



Radio Habana Cuba